



POLÍTICA DE COOKIES SITIO WEB

El Sitio Web de REAL FEDERACIÓN HÍPICA ESPAÑOLA (www.rfhe.com) utiliza cookies con el objeto de prestar un mejor servicio y proporcionar una mejor experiencia de navegación.

1. ¿QUÉ SON LAS COOKIES?

Las cookies son pequeños archivos de información que se descargan en el dispositivo del usuario cuando accede a una página web y permiten al propietario del Sitio Web recordar información sobre su visita, como su idioma preferido, país, sus credenciales de acceso y cualesquiera otras opciones. Las cookies se utilizan también para medir la audiencia y parámetros del tráfico del Sitio Web.

Las cookies utilizadas por este Sitio Web se asocian únicamente con un usuario anónimo y su dispositivo, y no proporcionan por sí mismas los datos personales del usuario. Las cookies desempeñan un papel muy importante y contribuyen a tener una mejor experiencia de navegación para el usuario.

2. TIPOS DE COOKIES UTILIZADAS

Según quién sea la entidad que gestione el dominio desde dónde se envían las cookies y se traten los datos que se obtengan, se pueden distinguir las cookies propias o de terceros.

Existe también una segunda clasificación según el plazo de tiempo que permanecen almacenadas en el navegador del cliente, pudiendo tratarse de cookies de sesión o cookies persistentes.

Por último, existe otra clasificación según la finalidad para la que se traten los datos obtenidos: cookies técnicas, cookies de personalización, cookies de análisis, cookies publicitarias y cookies de publicidad comportamental.

El titular de este Sitio Web puede utilizar cookies propias técnicas para las que no es necesaria la obtención de su consentimiento por estar excluidas del ámbito de aplicación del artículo 22.2 de la Ley 34/2002, de 11 de julio, de servicios de la sociedad de la información y de comercio electrónico.

No obstante, este Sitio Web instala cookies que requieren el consentimiento de los usuarios. A continuación, podrá encontrar la información relativa a dichas cookies:



Nombre	Dominio	Descripción	Categoría
ga*	.rfhe.com	Google Analytics establece esta cookie para almacenar y contar las visitas a la página.	Analítica

Asimismo, podrían instalarse cookies de terceros en el caso de que el usuario comparta alguno de los contenidos de la página web en las diferentes redes sociales. Dichas cookies son instaladas por las propias redes sociales en las que se comparte el contenido, por ello se recomienda visitar las páginas web de dichas herramientas sociales para conocer más sobre ellas.

3. ADMINISTRACIÓN DE LAS COOKIES

Le informamos de que puede aceptar o rechazar el uso de cookies de este Sitio Web o revocar su consentimiento en cualquier momento modificando la configuración de cookies del Sitio Web en la ventana emergente del navegador. Asimismo, puede permitir, bloquear o eliminar las cookies de terceros instaladas en su equipo utilizando su navegador. Tenga en cuenta que si deshabilita la totalidad de las cookies, algunas funcionalidades o contenidos del Sitio web pueden verse afectados. En cada navegador la operativa es diferente, la función de "Ayuda" le mostrará cómo hacerlo.

- Internet Explorer: [Administrar cookies en Microsoft Edge: ver, permitir, bloquear, eliminar y usar - Soporte técnico de Microsoft](#)
- FireFox: [Cookies - Information that websites store on your computer | Firefox Help](#)
- Chrome: [Eliminar, permitir y gestionar cookies en Chrome - Ordenador - Ayuda de Google Chrome](#)
- Safari: [Borrar las cookies en Safari del Mac - Soporte técnico de Apple \(ES\)](#)
- Microsoft Edge: [Microsoft Edge, datos de exploración y privacidad - Soporte técnico de Microsoft](#)